



Working Group
Additive Manufacturing

Die Ohnhäuser GmbH ist ein mittelständisches Unternehmen mit einer 60-jährigen erfolgreichen Firmengeschichte. Mit über 300 hoch qualifizierten Mitarbeitern nimmt das Unternehmen die globalen Herausforderungen in den Kernkompetenzen CNC-Fertigungstechnik, Werkzeug & Vorrichtungsbau, Blechbearbeitung, Baugruppenherstellung & Systementwicklung täglich erfolgreich an. Seit September 2017 investiert Ohnhäuser in die additive Fertigung. Als zertifizierter und etablierter Luftfahrt- und Maschinenbauzulieferer hat das Unternehmen das Ziel, diese Märkte mit kleinen und mittleren Losgrößen durch AM gefertigte Metallbauteile beliefern zu können. Hierbei setzt es auf das SLM Verfahren und konzentriert sich in einer ersten Ausbaustufe auf die Verarbeitung von Titan.

Ohnhäuser GmbH is a medium-sized company with a 60-year successful company history. With more than 300 highly qualified employees, it successfully accepts the global challenges in its core competencies of CNC manufacturing technology, jigs & tools construction, sheet metal processing, component manufacture & system development on a daily basis. Since September 2017, Ohnhäuser is investing in additive manufacturing. As a certified and established aerospace and mechanical engineering supplier, it is the company's goal to supply these markets with small and medium batch sizes through AM manufactured metal components. Here the company relies on the SLM method and it is concentrating on the processing of titanium in the first stage of development.